

**株主優待生活でおなじみの「桐谷さん」が iPhone アプリに登場！
～メッセージが届いています～**

スマートフォンゲームアプリ、広告の企画開発を行う株式会社フルセイル（本社：東京都千代田区、代表取締役：有賀之和）は、カジュアルゲームアプリ『メッセージが届いています』に株主優待生活でおなじみの「桐谷さん」を本日追加しました。



「桐谷さん」とは、元将棋棋士の桐谷 広人（きりたに ひろと）氏。将棋界から引退した現在はデイトレーダーとして生計を立てています。得られた株主優待券をフルに使い切ることを目標とし、日々優待券の使用期限と戦っています。

2012 年頃よりバラエティ番組に出演する機会が増加。テレビ番組や雑誌などで株主優待券生活の特集されるようになり、独特なキャラクターと 60 代とは思えない程の速さで自転車を走らせる姿が話題を呼び、人気急上昇中です。

そんな今話題の「桐谷さん」とのトークをお楽しみください！

「メッセージが届いています」は、累計 DL 数 300 万超のカジュアル恋愛ゲームアプリ「返信ください」のシステムをベースに、さまざまなゲームのキャラクターが登場。連携する他のカジュアルゲームアプリとセットで遊べるゲームです。

今後も、連携するアプリやキャラクターの追加を予定しています。

■『メッセージが届いています』アプリ概要

アプリ名：メッセージが届いています

カテゴリ：ゲーム>アドベンチャー、ゲーム>シミュレーション

対応機種： iPhone/iPod touch/iPad (iOS4.3 以降)

対応言語： 日本語

利用料金： 無料

URL：<https://itunes.apple.com/jp/app/messejiga-jieiteimasu/id880984988?l=ja&ls=1&mt=8>



AppStoreダウンロード

【本件に関するお問い合わせ先】

株式会社ベーシック 広報担当：松岡

TEL：03-3221-0311 / Email：pr@basicinc.jp



【関連 URL】

○ **アプたま**

URL : <http://www.apptama.mobi/>

フルセイルが運営する、ちょっとシュールでサクッとできちゃう無料カジュアルゲームアプリシリーズ。ミリオンヒットの「マッチに火をつけろ」「返信ください」「どうぞどうぞ」など、累計 1,200 万 DL 超を記録しています。

○ **株式会社フルセイルについて**

株式会社フルセイルは、比較サイト運営事業やマーケティング支援事業を行う株式会社ベーシックのアプリマーケティング事業を担当するグループ会社として 2014 年 3 月に設立されました。

累計 1200 万ダウンロード超の「アプたま」ブランドでのアプリ配信、およびスマートフォンゲーム向けアドネットワーク「GAMEFEAT (ゲームフィート)」の開発・運営を行なっております。

【本件に関するお問い合わせ先】

株式会社ベーシック 広報担当：松岡

TEL : 03-3221-0311 / Email : pr@basicinc.jp

URL : <http://fsail.jp/>

(代表者) 有賀 之和 / (本 社) 東京都千代田区一番町 17-6 一番町 MS ビル 1F

(設立) 2014 年 3 月 / (資本金) 1,000 万円

(事業内容) スマートフォンアプリ開発およびアドネットワークの運営・開発

【会社概要：株式会社ベーシック】

URL : <http://www.basicinc.jp/>

(代表者) 秋山 勝 / (本 社) 東京都千代田区一番町 17-6 一番町 MS ビル 1F

(設立) 2004 年 3 月 / (資本金) 6,060 万円 / (従業員数) 57 名

(事業内容) 比較メディア開発・運営 / フランチャイズ支援 / Web マーケティング・SEO 施策支援
スマートフォンアプリ開発 / スマートフォンアクセサリ製造販売

【本件に関するお問い合わせ先】

株式会社ベーシック 広報担当：松岡

TEL : 03-3221-0311 / Email : pr@basicinc.jp